

48.000 nouveaux cas de cancer diagnostiqués au Maroc en 2019

Compte Test - 2020-02-19 20:34:41 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

250 oncologues marocains ainsi que des experts internationaux en oncologie ont pris part à la sixième édition des OncoHighlights qui s'est tenue du 31 janvier au 1er février 2020. Cette rencontre organisée par les laboratoires Roche a constitué une occasion de choix pour faire le point sur les avancées scientifiques majeures en oncologie. Elle a aussi permis de mettre la lumière sur les données épidémiologiques des cancers au Maroc à travers la présentation, en avant-première, des données mises à jour du Registre des cancers de la région du Grand Casablanca. Ce Registre qui est le fruit d'une initiative conduite par le CHU Ibn Rochd en collaboration avec la Fondation Lalla Salma et avec le soutien des Laboratoires Roche Maroc, permet de connaître l'incidence et la prévalence des cancers dans la région et par la même, orienter les décisions en matière de politique de santé.

> Ce registre révèle que 48.000 nouveaux cas de cancer ont été diagnostiqués au Maroc en 2019. 65% de ces cancers touchent les femmes, notamment le cancer du sein, du col de l'utérus, de la thyroïde, colorectal, et de l'ovaire. 35% des cancers touchent les hommes (poumon, prostate, colorectal, vessie, lymphome non hodgkinien). Les spécialistes s'attendent à une augmentation des cas de cancer dans les années à venir. Le nombre de cas atteindra 64.200 cas en 2030. Cette augmentation serait liée à la croissance démographique, au vieillissement de la population, ainsi qu'à l'industrialisation. Autre nouveauté de cette sixième édition des Oncohighlights : la médecine personnalisée 2.0 ou médecine de précision qui, grâce aux données collectées en masse et à l'intelligence artificielle on peut aujourd'hui personnaliser la prise en charge des patients.